

Weltfriedenstag Innsbruck 1.1.2024

Der Weltfriedenstag fällt für uns Christinnen und Christen in die Weihnachtszeit. Weihnachten steht unter der großen Hoffnung: Frieden auf Erden!

Auch wenn wir zurzeit uns so weit von dieser Utopie uns entfernt wännen, dürfen wir diese Utopie nie aufgeben! Uns auf dem Weg zum Frieden zu machen, heißt als erster wichtiger Schritt, das Leid aller Menschen, die an Kriegen leiden, wahrzunehmen: ihre Nöte, ihre Trauer, die Schmerzen, den Zorn und die Sehnsüchte.

Dieses Wahrnehmen der Menschen auf allen Seiten ist ein wichtiger Schritt zur Versöhnung und damit zum Frieden.